



## PULSOPOLÍTICO



## APROBAR PLAN C PIDE SHEINBAUM A DIPUTADOS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Claudia Sheinbaum llamó a los diputados de Morena y sus aliados electorales a aprobar el Plan C propuesto por el Presidente López Obrador para obtener la mayoría en la próxima legislatura y aprobar las iniciativas de reforma constitucional que ha propuesto, porque representan la transformación y el futuro de México, al tiempo que desdeñó al frente opositor porque "sin importar lo que haga porque siempre representarán un pasado de corrupción y privilegios", al mofarse de las matutinas conferencias de prensa de su adversaria, Xóchitl Gálvez, al calificarlas de "mediañeras".

En esa reunión aseguró que al reanudarse el servicio en la Línea 12 del Metro, que permaneció cerrada durante casi tres años, por el desplome del tramo Olivos-Tezonco, que provocó la muerte de 27 personas, se entrega una obra segura que permitirá a los habitantes de esa alcaldía y de Iztapalapa recuperar la movilidad.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Aun cuando el senador suplente** Alejandro Rojas Díaz Durán aseguró que su renuncia a Morena fue porque "desvía a México hacia un régimen autoritario, antidemocrático y militarista", la virtual candidata presidencial de ese movimiento, Claudia Sheinbaum, "alertó" a los legisladores de que "la derecha está haciendo creer a la ciudadanía que el Gobierno de López Obrador representa la antidemocracia, el autoritarismo y la ausencia de libertades".

**No obstante la inconformidad** y malestar en las filas morenistas por la disputa de candidaturas a cargos de elección, la exjefa de Gobierno capitalino aseguró que la 4T está más fuerte que nunca y se seguirá fortaleciendo porque va arriba en las encuestas, cuenta con 23 gubernaturas, mayoría en las Cámaras del Congreso y hay "alegría y entusiasmo del pueblo" para que siga la transformación.

**En su segunda conferencia mañanera**, Xóchitl Gálvez, dijo que, así como el Presidente exhibió datos financieros de opositores, periodistas e integrantes de la sociedad civil, debe dar a conocer los de las empresas de Amílcar Olám, "sólo para ver cuántos ingresos tenía antes de que iniciara su gobierno" y los actuales.

**La anticipada inauguración** de obras prioritarias sin concluir, como el AIFA, el aeropuerto de Tulum, un Tren Maya que falla, o la "Farmacia más grande del mundo" sin medicamentos, enfrentan problemas que se prolongarán los meses que faltan para que concluya el gobierno de la 4T y serán dolores de cabeza para quien releve a López Obrador.

**Además de saber** desde dónde se hackeó la lista de periodistas mañaneros, debe averiguarse quién fue el presunto o real expleado de Palacio Nacional, desde cuya cuenta se obtuvo información.

**En poder de morenistas** también, el Tribunal Federal de Justicia Administrativa.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*